



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2013

P130851

Massnahmen zur Stärkung der steuerlichen Wettbewerbsfähigkeit (Unternehmenssteuerreform III)

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst in seiner Stellungnahme an das Eidgenössische Finanzdepartement die im Zwischenbericht des politischen Steuerungsorgans dargelegten „Massnahmen zur Stärkung der steuerlichen Wettbewerbsfähigkeit (USR III)“. Im Vordergrund stehen neue Sonderregeln, die eine höhere internationale Akzeptanz als die heutigen Steuerregimes aufweisen. Der Regierungsrat verlangt, dass im Bundesrecht – und wie in vielen anderen europäischen Ländern bereits Praxis – eine Lizenzbox / Innovationsbox verankert wird. Damit bleibt der Schweizer Werkplatz attraktiv und die Einnahmeausfälle des Staates werden reduziert. Die Schweizer Volkswirtschaft ist eine der innovativsten der Welt; die Innovationsbox lässt sich deshalb auch volkswirtschaftlich gut begründen. Sie kann zum Erhalt zahlreicher Arbeitsplätze beitragen. Der Regierungsrat fordert darüber hinaus eine angemessene Kompensation an die betroffenen Kantone in Form eines Ausbaus des soziodemographischen Lastenausgleichs. Die Gegenfinanzierung soll so sozialverträglich wie möglich erfolgen.

